

# 月小ダイアリー



令和4年1月11日（火） 3学期スタート！

今年はカレンダーの関係で、少し長かった冬休みを終え、1月11日に3学期がスタートしました。久しぶりに子供たちの元気で明るい声が月の輪小学校に戻ってきました。

年末まで一時落ち着いてきた新型コロナウイルスの新規感染者数ですが、徐々に再拡大しつつある中での新学期となりました。なかなか心配の種は尽きませんが、学校では改めて感染対策をしっかりと行いながら教育活動に取り組んでいきます。

各教室では、担任の思いのこもったメッセージを確認し、久しぶりに会った友達や先生に冬休み中にあった楽しいできごとを話していました。1年間のまとめの学期です。みんなが元気に過ごし、充実した学期となることを祈っています。



明けまして  
おめでとうございます



校長先生の地元・川島町で撮影

令和3年度 3学期

## 始業式

令和4年1月11日（火）

感染対策のため Teams を使い、オンラインで始業式を行いました。

目標を立てて努力すること

「夢七訓（ゆめしちくん）」

- ・夢なき者は理想なし
- ・理想なき者は信念なし
- ・信念なき者は計画なし
- ・計画なき者は実行なし
- ・実行なき者は成果なし
- ・成果なき者は幸福なし
- ・故に幸福を求むる者は夢なかるべからず



渡沢 栄一



久しぶりにみんなと会えました！

新学期に向けての担任からのメッセージ！

